

Thumser gewinnt beim Enduro-Cup

Maik Thumser aus Geyer hat beim ADAC-Enduro-Cup im Venusberger Steinbruch den ersten Saisonsieg eingefahren. Der Vorjahresmeister setzte sich in der Klasse E3 vor René Landrock (Ehrenfriedersdorf/Foto) durch. Ebenfalls eine solide Leistung zeigte Marcus Liebchen. Mit Platz 4 war er dennoch nicht ganz zufrieden: „Ich kann das Potenzial meiner neuen KTM noch nicht abrufen.“ In der mit 18 Piloten besetzten Lizenzklasse gewann der Drebacher Jörg Haustein, nach vierwöchiger Krankheitspause belegte der Wiesauer Marcel Teucher Platz 8. „Ohne Training war konditionell nicht mehr drin“, sagte er. Sven Reinwarth (3./E2) und Felix Bräuer (8./E1) zeigten ansteigende Tendenz. Dagegen stürzte der Königswalder Robert Winkler in einer Sonderprüfung und schied verletzt aus. —FOTO: DENIS GÜNTHER

